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FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Kiedrich   

Anne Linke-Diefenbach  

Trift 12 

65399 Kiedrich                                                                                                                      ,den 31.5.2021 

linkediefenbach@aol.com 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung 

Frau Beate Schmidt 

Rathaus 

65399 Kiedrich                                                                                                Dem Gemeindevorstand in Kopie z.K. 

 

Betreff: Anfrage zu Verkehrskonzept /-planung  

(Einstimmig von der Gemeindevertretung beschlossen am 13.12.2019) 

Sehr geehrte Frau Schmidt, 

bitte, setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung 

Der Niederschrift der Gemeindevorstandssitzung vom 3.5.2021 ist zu entnehmen, dass Bürgermeister 

Winfried Steinmacher „über ein erstes Gespräch mit den Verantwortlichen des beauftragten 

Unternehmens zur Erhebung eines Verkehrskonzeptes berichtet“.  

Wir fragen den Gemeindevorstand: 

1. Welches Unternehmen wurde letztendlich mit der Erstellung eines Verkehrsgutachtens/-

konzeptes beauftragt? 

2. Wie ist das Vorgehen im Einzelnen geplant? 

3. Gibt es bereits einen aktuellen Sachstand zu den Erhebungen zum Verkehrsgutachten ? 

Wenn ja:  Wie lautet dieser? 

4. Wann ist mit ersten Ergebnissen bzw. Vorschlägen zum Verkehrskonzept zu rechnen? 

5. Kann das vor Jahren erstellte Verkehrskonzept für Kiedrich unter der Federführung von Frau 

Professor Schäfer in die Untersuchungen einbezogen und damit gegebenenfalls das Verfahren 

abgekürzt werden? 

6. Mit welchen Kosten für die Erstellung des Verkehrsgutachtens/ respektive des 

Verkehrskonzeptes rechnet der Gemeindevorstand? 

Mit freundlichen Grüßen 

Anne Linke-Diefenbach, FDP-Fraktionsvorsitzende 

about:blank

